

ABSTRAK

Windy Fahmita Lestari. NIM 2173311083. Hubungan Kemampuan Membaca Kritis dengan Kemampuan Menulis Teks Eksplanasi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan Tahun Pembelajaran 2020/2021. Skripsi, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan, 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan (1) kemampuan membaca kritis siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan, (2) kemampuan menulis teks eksplanasi siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan, (3) hubungan kemampuan membaca kritis dengan kemampuan menulis teks eksplanasi siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan tahun pembelajaran 2020/2021 yang terdiri dari 60 siswa. Penelitian ini terdiri dari dua variabel yaitu (1) kemampuan membaca kritis siswa, dan (2) kemampuan menulis teks eksplanasi. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Penelitian ini menggunakan uji prasyarat analisis statistika, yaitu uji homogenitas, uji normalitas, dan uji linearitas dengan menggunakan rumus *product moment*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa *pertama*, kemampuan membaca kritis siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Percut berada pada kualifikasi cukup (64,58). *Kedua*, kemampuan menulis teks eksplanasi siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Percut berada pada kualifikasi baik (78,8). *Ketiga*, hubungan kemampuan membaca kritis dengan kemampuan menulis teks eksplanasi siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan tergolong cukup rentangan nilai antara 0,40-0,60 besaran korelasinya yaitu 0,43 atau 43%, dan berdasarkan hasil pengujian hipotesis terdapat hubungan yang signifikan antara kemampuan membaca kritis dengan kemampuan menulis teks eksplanasi, pada taraf signifikan 95% dengan derajat kebebasan $n-1$ ($60-1= 59$). Dengan demikian, H_0 ditolak dan H_1 diterima karena hasil pengujian membuktikan bahwa t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} yaitu $3,63 > 1,67$. Artinya kemampuan membaca kritis sangat membantu untuk menulis teks eksplanasi.

Kata Kunci: Hubungan, Membaca Kritis, Teks Eksplanasi.